

**Gemeinderätin Miriam Herlicska**

Dienstag, 28. März 2023

### **Fragestunde für die Gemeinderatssitzung am Donnerstag, 30. März 2023**

An Herrn Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA

**Betrifft: Betreuungssicherheit für Kinder, die schulpflichtig, aber nicht schulreif sind**

Sehr geehrter Herr Stadtrat,

Kinder die bereits schulpflichtig sind, aber noch nicht schulreif, profitieren in ihrer Entwicklung oft daraus, noch ein weiteres Jahr in ihrem gewohnten Kindergarten verbringen zu dürfen. Betroffenen Familien wurde durch die ABI empfohlen, die Kinder vorerst in der Wunschschule anzumelden. Nach ärztlicher Begutachtung und einem Gespräch mit der jeweiligen Schulleitung über die Schulreife, sollten die Kinder dann mit der Anmeldung zum häuslichen Unterricht in ihrem Kindergarten bleiben dürfen. Während im Herbst noch davon ausgegangen werden konnte, dass die Kinder noch ein Jahr im gewohnten Kindergarten bleiben, wurde den Kindergärten nun im März vom ABI-Service mitgeteilt, dass dies aufgrund von Personalmangel nicht mehr möglich sein wird.

Nun stehen die Eltern natürlich vor der Situation, weder einen adäquaten Betreuungsplatz noch Betreuungssicherheit für das kommende Schuljahr zu haben.

#### **Frage**

**Sind Sie bereit, sich dafür einzusetzen, dass Grazer Kinder, die zwar schulpflichtig aber nicht schulreif sind, ein weiteres Jahr in ihrer gewohnten Betreuungseinrichtung bleiben können?**